



中西宜雄君 木村俊太君 佐田博晃君
(高知市) (東崎) (大阪府)

夏休みを利用して、南国市に遊びに来て
います。毎年来ていたようで、毎日宿題を
してから遊びに行ったり、泳ぎに行ったり、
キャンプにも行きました。

8月半ば、それまでの夏らしくない曇り空
から一転して、夏の日差しが戻ってきました。
久しぶりの晴れ間に巨峰園はにぎわっていま
した。



吉良川 山脇 山脇
由理ちゃん 聖子ちゃん 理加ちゃん



川崎喬也君 愛ちゃん

緑ヶ丘の喬也君と愛ち
ゃん。いつも二人でゲー
ム、花火、虫捕りなんか
をしています。この日は
お父さんとお母さんとい
っしょに、泳ぎに来てい
ました。

西山から来ていた仲良し3人組
み、宿題も毎日きちんとしていま
す。3人で遊びに行くこともよく
あるそうで、普段は学校のプール
で泳いだりしています。



山中照雄先生のもと、日曜日以
外は毎日練習をしています。夏休
みなどには早朝練習も、中学校で
始めた者から、道場に通っていて
剣道歴の長い部員までさまざまで
すが、和気あいあいの雰囲気。
剣道は、礼に始まり礼に終わる
といいますが、山中先生は「礼儀
を大切に、何でも自分で進んで
やる気持ちで大事にしてほしい」
そうです。
剣道を始めて八年になる主将の
坂本君が「みんな仲がよくて面白
い。でもまとめるのが大変」とい
うように、個性的な部員が集まっ
た、にぎやかなチームです。

CLUB くらぶ

香南中 剣道部



学校の東側にある剣道場から、毎
日、元気な掛け声が響いてきます。
女子4人を含む11人の香南中剣道部
のみなさんです。